

# El petróleo vuelve a subir impulsado por fondos y recortes de la producción

AFP

**LOS PRECIOS** del petróleo volvieron ayer a subir sostenidos, como el martes, por la perspectiva de una prolongación de los recortes de la producción rusos y árabes, un movimiento magnificado por los fondos de inversión y sus algoritmos.

El precio del barril de Brent del mar del Norte para entrega en noviembre ganó 0,62%, hasta cerrar en 90,6 dólares, un nuevo máximo en caso 10 meses. En tanto, el barril de West Texas Intermedia-te (WTI) para octubre ganó 0,98% y terminó 87,54 dólares. Se trata de la novena

alza consecutiva para el WTI.

El mercado sigue digiriendo los anuncios de Arabia Saudita y Rusia, que en conjunto privarán al mundo de unos 1,3 millones de barriles diarios de petróleo, 1,3% del consumo cotidiano mundial. “Los sauditas están decididos a reducir los stocks mundiales”, inflados en los últimos meses por el uso de reservas estratégicas de Estados Unidos y una mayor producción iraní, escribieron en una nota los analistas de JPMorgan.

Otros países como Venezuela y Angola aumentaron su producción desde inicios de año.

El petróleo sube además por una ola de compras de fondos de inversión que fue lanzada por algoritmos de compras automáticas, según Daniel Ghali, de TD Securities.

Para Ghali, los precios no subirán más allá de los 100 dólares el barril. Los países del golfo Pérsico “disponen de capacidades excedentarias” fácilmente utilizables para calmar una disparada de precios.

Ayer también se constató que el gobierno estadounidense cancelará los derechos de perforación de gas y petróleo en el Refugio Nacional de Vida Silvestre del Ártico, en Alaska.

